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●建設業に働くみなさんの仕事とくらしを応援します
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下記日程は休館となります。ご了承ください。

６月３日（火）終日 書記局会議

６月13日（金）終日 書記局研修

土・日・祝日も休館

杉並支部
LINE公式
登録してね

支部会館休館のお知らせ

支部の
ホームページは
こちら

検索東京土建杉並支部

https://www.doken-suginami.org/shibu/index.html

▼
今
年
の
支
部
定
期
大
会
の

参
加
者
は
１
４
６
人
。
人
数
制

限
な
し
で
開
催
さ
れ
、コ
ロ
ナ

前
な
ら
当
た
り
前
の
姿
が
戻
っ

て
き
た
。
15
年
前
、
新
館
建
設

を
決
め
た
大
会
は
紛
糾
し
た

と
聞
く
。
先
人
の
組
合
員
が

「
支
部
大
会
が
自
前
の
会
館
で

で
き
る
会
館
を
建
て
よ
う
」
と

い
う
強
い
思
い
が
あ
っ
た
か
ら

こ
そ
、
今
そ
の
景
色
を
見
る
こ

と
が
で
き
る
。
組
合
と
は
、
仲

間
が
集
ま
り
、意
見
を
出
し
合

い
、
答
え
を
模
索
し
、
行
動
を

継
続
す
る
こ
と
が
大
事
な
ん
だ

と
、改
め
て
感
じ
た
。▼
今
、建

設
業
は
過
渡
期
だ
と
思
っ
て
い

る
。１
０
０
万
筆
を
超
え
る
署

名
で
担
い
手
三
法
は
改
正
さ
れ
、

国
交
省
も
Ｃ
Ｃ
Ｕ
Ｓ
の
レ
ベ
ル

別
賃
金
に
つ
い
て
も
議
論
を
始

め
て
い
る
。
し
か
し
、
そ
れ
だ

け
で
単
価
や
給
料
が
上
が
る
わ

け
は
な
い
。▼
今
こ
そ
絵
に
描

い
た
餅
で
終
わ
ら
せ
る
こ
と
な

く
、自
分
達
の
腕
を
安
売
り
す

る
理
由
な
ど
一
切

な
く
、
勇
気
を

持
っ
て
請
求
・
要

求
す
る
こ
と
が

大
事
だ
。
請
求
・

要
求
で
き
る
仲

間
が
増
え
、
集

ま
り
、そ
し
て
建

設
業
が
明
る
い

未
来
に
向
か
っ

て
行
く
１
年
に

し
た
い
。

請求・要求で建設業に明るい未来を

（栗林 弘行　副委員長）

残り
4日

美味
好評

本格
香味

締切
間近

春の拡大月間行動日

組合員訪問グッズ 瓶ふりかけ 

行動参加特典 缶入り本格カレー 

LINE公式登録キャンペーン 

５月21日（水）・22日（木）
５月28日（水）・29日（木）

　行動日には、「瓶ふりかけ」を手に組合員
訪問をおこないます。「機関紙すぎなみ5月
号をみた」とお伝えください。仕事やくらし
の困りごと、対象者情報をお寄せください。

　今回も訪問行動参加者に特典があり
ます。行動参加１日ごとに１ポイント捺印、
合計５ポイントで「缶入り本格カレー」を
贈呈。獲得ポイントに応じて、拡大打ち上
げ式（６月３日）での抽選会当選確率UP。

　LINE公式登録キャンペーンの締め切りは５月31日（土）
です。登録者はトーク画面でご自分の名前を投稿ください。
未登録者は右QRコードを読み込み、トーク
画面に同様に投稿を。抽選で「任天堂Switch 
Lite」など豪華景品が当たります。

1 国民の声を聞き政治の役割を果たす都政
2 財界・大資本優先ではなく、広く労働者と中小零細業者を守る都政
3 憲法・平和・人権を大切にそ、国民のいのちと暮らしを守る都政

　

４
月
13
日
に
今
年
度

役
員
に
就
任
し
た
方
を

対
象
に
「
新
年
度
役
員

学
習
会
」
を
お
こ
な
い
ま

し
た
。

　

角
田
副
委
員
長
の
司

会
で
は
じ
ま
り
鎗
田
執

行
委
員
長
の
あ
い
さ
つ
、

腰
塚
書
記
次
長
の
資
料

説
明
の
後
、
学
習
企
画

①
「
情
勢
・
保
険
証
を
取

り
戻
せ
・
拡
大
月
間
の
訴

え
」
を
東
京
土
建
本
部
・

田
村
常
任
中
執
よ
り
講

演
が
あ
り
ま
し
た
。
主
な

質
疑
と
し
て
「
建
設
国
保

の
補
助
金
を
満
額
確
保

し
て
も
な
ぜ
保
険
料
は

上
が
る
の
か
、
補
助
金
を

50
％
以
上
も
ら
う
こ
と

は
で
き
な
い
の
か
」
と
の

質
問
に
対
し
「
か
か
っ
た

医
療
費
の
何
％
で
補
助

金
を
も
ら
っ
て
い
る
。
医

療
費
が
上
が
れ
ば
補
助

金
は
増
え
る
が
、
我
々
の

負
担
も
増
え
て
し
ま
う
。

我
々
が
で
き
る
こ
と
は
、

補
助
金
の
満
額
確
保
の

継
続
、健
診
受
診
で
早
期

発
見
・
医
療
費
を
抑
制
す

る
、別
の
補
助
金
創
設
を

求
め
る
こ
と
」
と
の
説
明

が
あ
り
ま
し
た
。「
マ
イ

ナ
保
険
証
は
更
新
し
な

け
れ
ば
使
え
な
く
な
る

の
か
」
に
対
し
て
は
「
電

子
証
明
書
の
有
効
期
限

は
5
年
。
更
新
手
続
き

を
し
な
い
と
切
れ
る
（
使

え
な
く
な
る
）
。
マ
イ
ナ

ン
バ
ー
カ
ー
ド
の
有
効
期

限
は
10
年
（
切
れ
る
と
身

分
証
明
書
と
し
て
使
え

な
く
な
る
）
」
。

　

休
憩
を
は
さ
ん
で
学

習
企
画
②
「
分
会
・
群
役

員
の
任
務
」
を
縫
村
書
記

長
・
栗
林
財
政
部
長
よ
り

説
明
が
あ
り
、各
専
門
部

長
よ
り
今
年
度
の
運
動

方
針
提
案
が
あ
り
ま
し

た
。

　

春
の
重
点
課
題
で
は

6
本
の
課
題
（
①
春
の

拡
大
月
間
・
②
春
の
住
宅

デ
ー
・
③
メ
ー
デ
ー
・
④

火
災
共
済
・
自
転
車
保

険
加
入
推
進
・
⑤
後
継

者
イ
ベ
ン
ト
・
⑥
防
災
の

取
り
組
み
）
を
そ
れ
ぞ
れ

担
当
部
長
が
訴
え
、最
後

に
角
田
副
委
員
長
の
ま

と
め
で
閉
会
し
ま
し
た
。

新年度役員学習会 「命の綱」土建国保をみんなで守ろう！

6
22 選挙に行こう！
都議選に臨む東京土建の３つの姿勢
東京都議会議員選挙

春の拡大打ち上げ式
６月３日（火）19時
／支部会館3階

　３月25日にスタートした「春の拡大月間」も残り2週間あ
まり、最終盤に突入しました。４月13日の「新年度役員学習
会」後におこなわれた「春の拡大出陣式」には93人が参加。
新分会長となった分会もあり、各分会から目標達成に向けて
力強い決意表明がありました。

　春の拡大月間は５月31日までです。組合未加入者の情報は、分会役員・または支部までお寄せください。

春の拡大月間最終盤 「だって拡大は愛だから」

井荻分会・松田新分会長の団結ガンバロウ

新しい仲間を組合へ
組織を大きく強く

執行部は運動の先頭に立ちます

青年部

ひまわり

シニア
の会

各
専
門
部
長
か
ら
今
年
度
の

運
動
方
針
を
ア
ピ
ー
ル

本
部
・
田
村
専
従
常
任
中
執

本格カレー

瓶ふりかけ

拡　大
出陣式
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■ 現場管理 ■
㈱弥彦工務店
代表　児玉　達朗
杉並区和田3-50-3

パークサイドテラスコダマ
℡090-2658-4844

■ 外構造園作業スタッフ ■
グリーンスペース計画㈱
代表　益田　陽介

杉並区下井草3-20-11-105
メゾンヴェルトⅢ
℡080-1074-4655

■ 電気工事士 ■
【社員】

リケンエナジー㈲
代表　縫村　信秋
杉並区浜田山1-23-7
℡03-3290-0122

■ 配管工 ■
【社員】
斎喜工業㈱

代表　一刀　松二
杉並区大宮1-12-13 
℡03-5929-9170

■ 防水工 ■
【社員】
㈱奄防

代表　南　忠文
西東京市東町5-7-20
℡090-8030-8822

■ 測量士・測量士補 ■
【社員・アルバイト】
リーベン開発設計㈱
代表　古地　孝博
杉並区阿佐谷南3-31-14
℡03-3392-4735

■ 塗装・防水・電気・営業 ■
【社員】
㈱しんせん

代表　小笠原　健悦
杉並区堀ノ内3-49-7横尾ビル1F

℡03-3311-2196

第76回支部定期大会 146人の参加者で開催
コロナ前参加人数５年ぶり

【常任執行委員】
　齋藤 孝志（阿佐谷）

【支部執行委員】
　高橋 孝志（井荻）
　山下 早苗（西荻）
　村松 大輔（西荻）
　水尾 安男（富士見）
　水尾 みつほ（富士見）
　佐藤 英明（阿佐谷）
　蒲池 宏之（阿佐谷）
　前田 正人（浜福）
　福島 信雄（泉南）

【支部執行委員待遇】
　西山 政幸（阿佐谷）

【支部定期大会表彰者】石田 博子・
森田 榮子（井荻）、伊藤 富男・安川 
和希（西荻）、佐藤 美智子（富士見）、
西山 政幸・齋藤 孝志（阿佐谷）、福
元 廣美・野辺 秀男（中央）、亀島 周・
樋川 建夫（浜福）、佐藤 修・池亀 康
之（高和）、諸見田 強・山岡 弘美（泉
南）、三宅 修平・青木 章匡（青年部）
【ひまわり感謝状】鎗田 真奈美
【特別表彰】中田 和子（西荻）、五味 
高夫（富士見）、井坂 幸雄・円福 輝
幸（阿佐谷）、宇田川 義一・大友 恵
子・前田 實紀（中央）、並木 壮一・
森谷 成宏（浜福）、久保田 鉄夫・原 
良平・小峰 孝夫（泉南）
【第78回本部大会表彰者】高橋 孝
志（井荻）、山下 早苗・村松 勝（西
荻）、毛塚 幸子（中央）

《全建総連・業界団体・東京土建関
係》◆全国建設労働組合総連合 中央
執行委員長 鈴木 貴雄◆杉並建設業
協会 会長 渡辺 健司◆杉並建設労働
組合 執行委員長 中山 雅和◆首都圏
建設産業ユニオン杉並支部 執行委
員長 浅賀 信夫◆東京土建国民健康
保険組合 理事長 佐藤 豊◆東京土建
一般労働組合各支部（文京・台東・
墨田・江戸川・豊島・練馬・品川・新
宿・三鷹武蔵野・調布・清瀬久留米・
小金井国分寺・小平東村山・狛江・日
野・町田・葛飾・西多摩・渋谷・多摩
西部・世田谷）
《行政・政党・議員関係》◆杉並区長 岸
本 さとこ◆衆議院議員 吉田 はるみ◆
東京都議会議員 あかねがくぼ かよ子
《地域共闘団体》◆杉並区職員労働
組合 執行委員長 田村 直樹◆東京都
教職員組合杉並支部 執行委員長 岡
村 香奈◆社会医療法人 社団健友会
◆年金者組合杉並支部 委員長代行 
石塚 恵章◆中島税理士事務所 中島 
宏治
《協力業者など》◆中央労働金庫中
野支店 支店長 志澤 哲◆あかつき印
刷 株式会社 代表取締役 大久保 豊
◆株式会社 三恒

退任役員一覧（敬称略）

大会表彰者（敬称略）

メッセージを
お寄せいただいた皆様（敬称略）

2025年度
杉並支部役員一覧（敬称略）

大
会
で

表
彰
さ
れ
た

石
田
博
子
さ
ん

（
井
荻
）

■執行委員長
鎗田 登美雄（泉南）
■副執行委員長 ※立候補順
栗林 弘行（中央）
浅田 正昭（中央）
吉田 康典（中央）
角田 幸司（高和）
石川 雅昭（西荻）
■書記長
縫村 信秋（浜福）
※本部中央執行委員
■書記次長
腰塚 智彦（書記）
藤澤 拡海（書記）
■常任執行委員 ※立候補順
佐藤 勉（富士見）
伊藤 和則（高和）
河原井 優樹（泉南）
山田 康雄（浜福）
岸川 正（泉南）
青木 隆之（阿佐谷）
藤井 謙一郎（阿佐谷）
塚原 恒平（浜福）
児玉 一史（井荻）
髙取 一二三（書記）
■会計監査
有本 幸子（浜福）
遠藤 勝（高和）
中村 昌子（中央）
■四役待遇
中村 隆幸（浜福）
※本部執行委員長
■常任執行委員待遇
内山 賢司（書記）
■青年部長
坪井 大樹（浜福）
■ひまわり会長
大島 孝子（井荻）
■シニア友の会会長
南雲 晧一（井荻）
■青年部書記長
山崎 匠真（浜福）
■ひまわり事務局長
依田 あかね（阿佐谷）
■支部執行委員　※分会順
松田 栄一・木内 雅彦・大島 修
一（井荻）、石川 浩昭・小又 真
幸・三宅 修平・小山 峻太朗（西
荻）、齋藤 孝志・森田 浩孝・武藤 
真次・藤﨑 将士（阿佐谷）、中井
洋・高橋 一郎・福元 廣美・氏福 
浩（中央）、大淵 修・篠 哲也・伊
藤 祥司・前田 正人（浜福）、藤田 
順平・土屋 紀彦・木下昌浩（高
和）、成田 光正・安達 章久・高橋 
博人・金子 和夫（泉南）　

※下線は新任

【報告者・木下 昌浩さん・高和・水道】仕事技術対
策部の分科会は、19人で開催しました。昨年度の運
動経過では「住宅デー」「まちづくりセンター」「災
害対策」「建設キャリアアップ」等の報告がありま
した。代議員からは「能登半島地震でも輪島市応急
木造仮設住宅建設」や「神田川・環状七号線地下調
節池見学会」に参加した仲間からの感想がありまし
た。続いて方針では「第23回東京土建まつり」「災害
対策」「石綿関係」「建設キャリアアップシステム」
「国・東京都・杉並区でおこなっている住宅助成事
業」「建築カレッジ」について執行部から提案。代議
員からは「空き家等利活用モデル事業」についてどの
ようにすすめるのか、と質問があり「現在窓口が1つ
の事業所だけになっているので組合も窓口になれる
よう要請していく」と答弁がありました。また「東京
ゼロエミ」について意見があり、最後に経過・方針と
も拍手で議案を承認して終了しました。

【報告者・古橋めぐみさん・中央・ALC】賃金労働
対策部会は、24人でおこないました。昨年度の経過
報告は「賃金対策・ＰＡＬ・労働対策」の順番でおこ
ない、一括して経過に対して質問を受けました・ＰＡ
Ｌ野丁（やちょう）倶楽部の名称について質問があり、
命名した当時の松原秀夫さんから説明がありました。
　続いて運動方針提案も「賃金対策・ＰＡＬ・労働対
策」の順に提案。本部の高見書記から建設アスベスト
運動の経過と展望について、説明がありました。「Ｐ
ＡＬがよくわからない」との質問に対し「職長を中心
にゼネコンで働く仲間で組織し、現場の要求を持ち
寄り、労働条件の改善と建設産業の再生をめざして
いる」との説明がありました。
　この間、マンホールの酸欠事故をはじめ、単純な労
災事故が増えていることから「現場作業者も危険と
判断したら改善を求める」「元請けには声を上げやす
い現場環境づくりを求めていく」この2点を運動方針
に加える点を含め、議案を承認しました。

【報告者・伊藤 祥司さん・浜福・大工】17人の参加
でおこなわれた社会保障対策分科会では、はじめに
自己紹介をおこない、昨年度の経過報告が執行部よ
りありました。その後の今年度の方針で「建設国保を
守るためのハガキ要請行動」「家族を含めた健診受
診率の向上」「特定保険指導の利用率引き上げ」「紙
の保険証を取り戻す運動を進める」等の提案がなさ
れました。
　主な質疑応答は「職人は働けなくなったら収入が
なくなる。建設業に入る若者が将来不安にならないよ
うに組合の魅力を高めてほしい」に対して「建退共は
若い人には魅力的な制度なので周知していく。事業主
は全額控除できる国民年金基金にも加入してほしい」、
「ハガキ要請の結果を教えてもらえると励みになる」
に対しては「東京都保険局交渉ではハガキを読み上
げ、みなさんのハガキが財務省への要求の後ろ盾にな
る、と言っている。今後も協力をお願いしたい」との回
答でした。引き続き、ハガキ要請や署名活動を強化す
ることを確認し、拍手で議案は承認されました。

【報告者・穴水 美樹 さん・井荻・電気】厚生文化分科会は17
人でおこなわれ、まず河原井部長より火災共済推進月間、全
都でトップの自動車共済や自転車保険の加入状況や、ヨガ教
室、前進座の観劇などの報告がありました。参加した代議員
からは「組合のみ加入者はどのような給付金があるか」との
質問に対し、どけん共済の傷病見舞金や弔慰金について説明
がありました。また「組合に加入すると民間の保険に入らなく
て良いのか」との質問に対し「保険の種類はさまざま。まずは
組合の活動に参加してどんな保険や共済制度があるのか知る
ことが重要」と答弁がありました。最後にすぐれた共済制度
を仲間に広めていこうと、拍手で議案は承認されました。

【報告者・遠藤 勝さん・高和・塗装】財政分科会は、17人
の参加でおこなわれ、栗林部長より2024年度決算の特徴
点や未滞納対策などの経過報告がありました。
　その中で群会議への参加の呼びかけや、訪問行動が未
納・滞納対策はもちろんのこと、病気や仕事の相談にもつ
ながっていると報告がありました。
　続いて2025年度の方針では「滞納1を0に減らす」「滞
納1を2に増やさない」といった基本方針のもと、群役員の
複数体制、特に副群長の選出が群役員の後任を作るため
に重要なことや、支部のLINE公式なども利用して「困った
ことがあれば東京土建へ」を広めていくことが必要だと提
案がありました。
　また、参加した代議員より、滞納をなくすためには毎月
の群会議参加の電話入れが重要といった報告がありまし
た。分会予算の有効な使い方として、参加者より各分会レ
クなどの取り組みも報告してもらい、最後に経過・方針と
も拍手で議案を承認しました。

【報告者・福元 廣美 さん・中央・とび】組織・後継者対策分科会は、20人の
参加でおこなわれました。はじめに執行部から「昨年度はみなさんの力で拡
大月間目標を達成できたが組織実増はできなかった。今年度は何としても実
増できるよう一致団結して拡大運動に取り組んでいきたい」と発言がありま
した。
　齋藤組織部長から経過報告・方針提案があり、多くの行動参加者を集め
るため「行動参加者特典スタンプカード」の活用や、若手交流会の開催で
分会活動への協力者を発掘するなど分会・群の組織強化について説明があ
りました。
　続いて児玉後継者対策部長より経過報告・方針提案があり、屋上BBQに参
加した仲間からは「気軽に参加できてうれしい」、ネイチャー体験では「家族
ぐるみでさまざまな自然体験ができて子どもたちも喜んでいた」などの報告
がありました。このようにさまざまなイベントから若手と組合・分会をつなげ
ることをめざす、と提案がありました。
　青年部からは、後継者への橋渡しをしっかりとおこない、役員候補を育てて
きたい、と決意表明がありました。関連して、西岡常任中執待遇より、CCUS
取得を青年部世代に推進する上で組合を事業主にして就労履歴を蓄積でき
るよう準備をすすめていると発言。最後に議案を承認し、閉会しました。

【報告者・佐藤 雅一 さん・泉南・電気】14人の参加でおこなわれた教宣分科
会では、昨年度の運動経過と今年度の運動方針を一括して青木教宣部長よ
り提案がありました。主な質疑や意見として「組合員には個人事業主や一人
親方も多く在籍していると思うので、節税対策や融資のアドバイスなど、メ
リット情報を機関紙に掲載してほしい」に対して「検討していく。機関紙の新
コーナーとして仲間からの投稿なども新設していく予定」と回答がありまし
た。「土建国保が魅力で加入した。国保と比較すると年間50万円くらい違う。
組合未加入の設計事務所にもっとアナウンスしてほしい」では「本部の未加
入設計事務所リストをもと訪問している。反応はいい。継続していく」と回答。
その他「若い人が入職する建設業になってほしい」「支部ライン公式で土建
の魅力配信を」といった意見があり、最後に議案を承認して閉会しました。

【報告者・菊池 千惠さん・阿佐谷・設計】税金対策
分科会は14人の参加でおこなわれ、佐藤部長より昨
年度の経過報告、今年度の活動方針の提案がおこな
われました。主な質問と応答は「インボイス2割特例
について説明してほしい」に対して「免税業者がイン
ボイス登録した場合の特例で、課税売上高の約110
分の2の税額を納めるものです。その特例が2026年
9月までとなっており、その延長を求める署名をお願
いしています」との回答でした。「支部の税金相談で、
税理士に譲渡のやり方を教えてほしい、と言ったの
に税理士から7万円くらいかかると言われた」に対し
「顧問税理士にはもっと親身になって相談にのるよう
にお願いしていく。不快な思いをされたことは、大変
申し訳ない」との答弁でした。残りの時間で「消費税
の輸出還付金」についてミニ学習をおこない、最後に
議案を承認して終了しました。

　

第
76
回
定
期
大
会
は
、
4
月
6
日
に
支
部
会
館
に

て
開
催
し
ま
し
た
（
参
加
者
１
４
６
人
：
役
員
55
人
・

正
代
議
員
71
人
・
特
別
代
議
員
15
人
・
来
賓
5
人
）
。

　

コ
ロ
ナ
前
の
参
加
人
数
で
の
開
催
は
5
年
ぶ
り
。

全
体
会
・
分
科
会
を
通
し
て
活
発
な
討
議
が
お
こ
な

わ
れ
、
運
動
経
過
・
運
動
方
針
・
決
算
予
算
案
を
承

認
し
、
新
年
度
役
員
を
選
出
し
ま
し
た
。

　

冒
頭
、
司
会
の
角
田
副
委
員
長
よ
り
、
武
藤
・
黒

川
両
議
長
を
選
出
、
鎗
田
執
行
委
員
長
よ
り
あ
い
さ

つ
が
あ
り
ま
し
た
。
午
前
中
は
２
０
２
４
年
度
の
運

動
経
過
を
腰
塚
・
藤
澤
書
記
次
長
よ
り
報
告
、
栗
林

財
政
部
長
よ
り
決
算
報
告
、
支
部
会
計
監
査
よ
り
会

計
監
査
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

　

続
い
て
、
縫
村
書
記
長
よ
り
運
動
方
針
の
提
案
、

栗
林
財
政
部
長
よ
り
予
算
案
の
提
案
が
あ
り
、
質
疑

も
出
さ
れ
ま
し
た
。
昼
食
後
は
、
8
つ
の
会
場
に
分

か
れ
て
分
科
会
を
開
催
。

　

分
科
会
後
の
全
体
会
で
は
、
分
科
会
報
告
、
運
動

方
針
・
予
算
案
の
採
択
、ス
ロ
ー
ガ
ン
提
案
、
表
彰
式
、

支
部
役
員
改
選
、
退
任
す
る
役
員
を
代
表
し
て
齋
藤

常
任
執
行
委
員
よ
り
あ
い
さ
つ
が
あ
り
ま
し
た
。

　

最
後
に
石
川
副
委
員
長
の
団
結
が
ん
ば
ろ
う
で
終

了
し
ま
し
た
。

仕事技術
対策部

財政部

賃金労働
対策部

社会保障
対策部

税金
対策部

厚生
文化部

教育宣伝部

組織・後継者
対策部

3,000人支部を守りぬく決意
鎗
田
登
美
雄
執
行
委
員
長

退
任
の
あ
い
さ
つ
を
す
る

齋
藤
孝
志
常
任
執
行
委
員

報告者・木下 昌浩 さん

報告者・伊藤 祥司 さん

本館３階では
３分科会が開催

厚生文化分科会教育宣伝分科会

組織・後継者対策分科会 報告者・遠藤 勝 さん

活発な討論が
おこなわれた
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第 376 回

30
歳
近
く
で
父
親
が
亡
く
な
り
半
分
は

生
活
の
た
め
、
内
装
の
設
計
施
工
の
会

社
に
就
職
し
ま
し
た
。こ
こ
で
は
ハ
ウ
ス

デ
ザ
イ
ナ
ー
と
し
て
、
商
業
や
文
化
施

設
の
デ
ザ
イ
ン
・
設
計
に
関
わ
る
こ
と
が

で
き
ま
し
た
。こ
の
会
社
に
は
57
歳
ま
で

お
世
話
に
な
り
ま
し
た
。

60
歳
で
再
雇
用
に
な
る
現
実
か
ら
少

し
で
も
長
く
働
け
る

よ
う
転
職
、そ
の
会
社

も
12
年
勤
め
て
今
年

の
3
月
末
日
で
退
職

し
ま
し
た
。
数
年
前
か

ら
ど
の
よ
う
に
地
域
と

関
わ
っ
て
い
こ
う
か
と

思
案
し
て
い
た
と
こ
ろ
、

組
合
員
の
本
多
さ
ん

（
高
和
分
会
）
に
声
を

掛
け
ら
れ
、
組
合
に
加

入
し
ま
し
た
。
今
年
度

か
ら
教
育
宣
伝
部
長

を
務
め
さ
せ
て
い
た
だ

い
て
い
ま
す
。

趣
味
は
、
子
ど
も
の

頃
か
ら
好
き
だ
っ
た
似
顔
絵
を
描
く
こ

と
で
す
。
昨
年
の
東
京
土
建
ま
つ
り
で
は
、

高
和
分
会
の
ブ
ー
ス
で
「
似
顔
絵
コ
ー

ナ
ー
」
を
出
店
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

ず
っ
と
描
い
て
き
た
風
景
画
も
好
き
で

す
が
時
間
が
か
か
る
の
で
、短
時
間
で
仕

上
げ
ら
れ
て
、そ
の
場
で
喜
ん
で
も
ら
え

る
似
顔
絵
に
は
ま
っ
て
い
ま
す
。

　

和
田
の
自
宅
1
階
に
小
さ
な
展
示
ス

ペ
ー
ス
兼
設
計
事
務
所
を
開
設
し
て
い

ま
す
。こ
こ
を
拠
点
と
し
て
、こ
れ
か
ら

地
域
に
貢
献
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て

い
ま
す
。　

　
　
　
【
取
材　

双
木
淳
志
】

　

私
は
武
蔵
野
市
吉
祥
寺
で
生
ま
れ
ま

し
た
。
祖
父
は
吉
祥
寺
で
「
小
美
濃
煎

餅
店
」
を
営
ん
で
い
ま
し
た
。
井
桁
の
形

が
特
徴
的
な
「
井
の
頭
煎
餅
」
を
初
代

が
発
案
（
※
１
９
０
５
年
）
、「
井
」の
字

に
焼
か
れ
た
せ
ん
べ
い
が
名
物
に
な
り
、

評
判
だ
っ
た
そ
う
で
す
（
※
現
在
は
復

刻
）
。

　

名
前
の
「
隆
」
は
母
方

の
祖
父
が
名
付
け
た
ら

し
く
、苗
字
が
三
文
字
で

重
い
の
で
一
文
字
で
「
栄

え
る
」
よ
う
に
と
の
願

い
か
ら
。
気
に
入
っ
て
い

る
名
前
で
す
。
小
美
濃

姓
は
武
蔵
野
市
に
多
く
、

主
に
商
売
を
し
て
い
る

方
が
多
い
よ
う
で
す
。
今

は
杉
並
区
和
田
に
住
ん

で
い
ま
す
。

　

大
学
を
卒
業
し
、
建

築
家
と
は
お
こ
が
ま
し

い
の
で
す
が
、
技
術
と
デ

ザ
イ
ン
を
身
に
つ
け
た
い

と
小
さ
な
設
計
事
務
所
に
就
職
し
ま
し

た
。
子
ど
も
の
頃
か
ら
絵
を
描
く
の
が

好
き
で
し
た
。
中
三
の
頃
バ
イ
ト
し
て
い

た
印
刷
屋
の
得
意
先
が
建
築
事
務
所
で
、

パ
ー
ス
を
描
け
た
ら
カ
ッ
コ
イ
イ
と
子

ど
も
な
が
ら
に
思
っ
て
い
た
の
を
覚
え
て

い
ま
す
。
建
築
家
の
「
吉
村
順
三
」
に
憧

れ
て
、
良
い
住
宅
を
つ
く
り
た
い
と
い
う

夢
を
抱
い
て
仕
事
に
邁
進
し
ま
し
た
が
、

設 計 で 地 域 に

貢 献 し た い

小
お み の

美濃 隆
たかし

さん　高和・設計

小美濃隆さん
展示スペース兼
設計事務所にて

健診受診で早期発見

健診受診で早期発見・早期治療を心がけましょう。

■日曜健診
５月18日 午前：中野共立病院健診センター
５月25日 午前：金内メディカルクリニック

（新宿区）

■女性健診（時間は午前中）
毎週（月）～（金）：杉並健診プラザ
毎週（月）（火）（金）：しんえい内科健診クリニック
毎週（月）～（土）：新宿健診プラザ
毎週（月）～（土）：金内メディカルクリニック

（新宿区）

■夜間健診
毎週（木）18時～18時30分：天沼診療所

日曜健診・女性健診
・夜間健診のご案内

診
内

　

東
京
土
建
本
部
か
ら
は
、

松
本
副
委
員
長
が
「
建
設
業

で
働
く
仲
間
は
、
物
価
高
騰

で
仕
事
も
く
ら
し
も
大
変
だ
。

中
小
事
業
者
は
価
格
転
嫁
が

で
き
ず
に
経
営
危
機
に
陥
っ

て
い
る
。政
府
は
助
け
る
ど
こ

ろ
か
消
費
税
増
税
、
イ
ン
ボ

イ
ス
制
度
な
ど
苦
し
め
る
政

策
の
連
続
。マ
イ
ナ
保
険
証

の
た
め
の
現
行
の
保
険
証
廃

止
は
私
た
ち
の
命
の
綱
建
設

国
保
に
大
き
な
影
響
を
及
ぼ

す
大
改
悪
に
な
る
。都
議
選
・

参
院
選
で
政
治
転
換
を
求
め

よ
う
」と
呼
び
か
け
ま
し
た
。

　

集
会
後
は
、
青
年
部
が

製
作
し
た
デ
コ
レ
ー
シ
ョ
ン

を
先
頭
に
「
賃
金
Ｕ
Ｐ
ゲ
ッ

ト
だ
ぜ
！
」「
消
費
税
減
税

ゲ
ッ
ト
だ
ぜ
！
」「
お
に
ぎ

り
ゲ
ッ
ト
だ
ぜ
！
」
と
沿
道

に
ア
ピ
ー
ル
し
な
が
ら
、
原

宿
を
通
り
外
苑
前
ま
で
元
気

に
デ
モ
行
進
を
お
こ
な
い
ま

し
た
。

み
ん
な
の
力
で
政
治
を
変
換
さ
せ
よ
う

　５月１日に代々木公園サッ
カー場にて、第96回メー
デーが開催されました（全
体１万４千人・東京土建１千
人・杉並支部47人）。

目覚めろニッポン目覚めろニッポン

回メーデー第96回

目覚めろニッポン

魔人ブゥ登場
（顔は石破首相）

デモ行進は青山コース（代々木公園～外苑前）
青年部作成デコ「石破カビゴン」 「奨励賞」受賞


